

## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

## RESUELVE

Expresar su enérgico repudio al brutal ataque perpetrado nuevamente anoche por el gobierno de la Federación de Rusia contra civiles en distintas ciudades de Ucrania. El masivo ataque contra las ciudades de Kiev, Odesa, Járkiv, y Sumy realizado mediante unos 430 drones y 18 misiles (entre balísticos y aero-balísticos) causó la muerte de seis civiles y más de treinta heridos.

La agresión militar rusa tristemente responde a una decisión deliberada de causar el mayor daño posible a la población y a infraestructuras civiles, en violación al derecho internacional humanitario.

Ello sin lugar a dudas reclama a todos los países por la adopción de mayores medidas que faciliten alcanzar la paz duradera.

Damián Arabia Diputado Nacional



## **FUNDAMENTOS**

## Señor Presidente:

Desde la invasión del territorio ucraniano por fuerzas bajo decisión del gobierno de la Federación de Rusia en 2022, los ataques reportados en los últimos meses se han intensificado apuntando especialmente objetivos civiles (zonas residenciales) e infraestructuras de servicios como de sistemas eléctricos, redes de calefacción y ferroviarios.

Hoy tristemente recibimos la noticia de otro ataque masivo y por el que los medios nos informan con las imágenes de edificios residenciales dañados en la capital de Kiev, con fachadas calcinadas y ventanas reventadas, equipos de rescate buscando sobrevivientes, personas heridas atendidas por servicios de emergencias y rostros marcados por el horror y espanto de la muerte de la guerra.

Corresponsales publican en los medios que: "la policía de Kiev informó en Telegram sobre la muerte de una anciana en el distrito de Desnianski y de 24 heridos, entre ellos una mujer embarazada y un niño de diez años". Junto a ello, se reportan también daños en hospitales, tiendas y oficinas.

Se trató de un ataque masivo, por lo que las fuerzas de defensa aérea ucraniana debieron activarse a fin de proteger la ciudad de Kiev. Efectivamente, la fuerza aérea ucraniana informó que derribó 405 de los 430 drones y 14 de los 19 misiles lanzados por Rusia. Asimismo, como informado por el mismo presidente Volodimir Zelenski, restos de un misil Iskander impactaron también en la embajada de Azerbaiyán como el ataque realizado en la región de Sumi (noreste) con un misil Tsirkón.

En estos últimos meses, se advierte el creciente uso de misiles balísticos por parte de Moscú, difíciles de interceptar por su velocidad y trayectoria.

Después del ataque sufrido contra Kiev, un dron ruso impactó en un mercado de la localidad de Chornomorsk, cerca de Odesa, causando la muerte de dos personas y dejando siete heridos, según informaron las autoridades locales.

El sufrimiento y danos imborrables que estos ataques provocan sin duda constituyen una llamada a redoblar los esfuerzos por la comunidad mundial a fin de alcanzar la anhelada paz duradera.

Damián Arabia Diputado Nacional

